
O extremo do desrespeito à vida e a 
saúde do povo, all-right? Nas ruas da 
amargura, a violência do transito, dos 
homicídios e feminicídios, duelos entre 
bandidos, etc, ceifam outras centenas, 
milhares de vidas; Será que alguém já viu ou 
soube de bala perdida encontrar bandido? 
Pois é, nesta resenha tupiniquim, já dizia o 
compositor Lorde Dannyelvis, que pau que 
bate em Chico, não bate em Francisco. 

Sucesso dos anos 60, 70 e mesmo 80 
do século passado, o reggae tupiniquim de 
Jorge Ben que acrescentou o.Kor pra 
continuar na onda, começava assim: "moro 
num país tropical, abençoado por Deus, e 
bonito por natureza." Nada mais 
poeticamente correto, sobretudo quando a 
gente vislumbra nosso pedacinho de paraíso 
pantaneiro, a natureza viva da bicentenária 
Cáceres, célula da UF mato-grossense. 

Despertando ás margens do velho 
Paraguai, nem tão esplêndido com esta seca 
infernal, analisando friamente os últimos 
fatos em tempos da letal pandemia, se nos 
apresenta em cenário local, as centenas de 
famílias enlutadas, pela Covid-19, milhares 
no país tropical, somando mais de meio 
milhão de mortes em nível nacional. Em 
linguagem jornalística, manchetes na 
nuvem da realidade, estampadas denúncias 
de propinas em tentativas de compra de 
vacinas superfaturadas. 

E no país tropical, se alguém 
denuncia um crime, corre o risco de ser 
enquadrado e mesmo investigado no lugar 
do suspeito. CPI nem sempre acaba com 
solução em tempos de Lampião moderno 
em grife Lazarenta. No rodapé da nuvem, 
raspa de Ivermectina com Cloroquina para 
Covid-19, que tem trouxa pra tudo. Nem é 
preciso ser muito letrado pra saber que as 
panaceias servem apenas pra matar 

Olho na nuvem: apaga a luz no fim 
do túnel, que a conta vermelhou na bandeira, 
já que às claras a tragédia da pandemia não 
quebrou nenhum grande atacadista. Só 
quebrou pequenos e médios empresários e 
os consumidores desempregados e 
desempresários. 

Mas no topo central da Paulicéia 
desvairada, o Impostômetro registra em R$ 
1 trilhões e 60 bilhões pagos pelo povo em 
impostos nos 6 meses e meio deste ano. Com 

ectoparasitas tipo piolhos e protozoários. 
Cite-se mosquito transmissor da malária, 
jamais uma virose como é a SarsCovid. 
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O PSB vem se organizando de uma 
forma diferente. Estamos promovendo em 
âmbito nacional a Autorreforma, uma 
reestruturação no jeito que pensamos, 
fomentamos e executamos nosso projeto 
político-partidário. Acreditamos que o partido 
deve se posicionar e oferecer respostas às 
principais necessidades da sociedade. Por 
essa razão, o primeiro eixo temático da 
Autorreforma do PSB se concentra nas 
necessidades de reforma do Estado brasileiro. 
Essa discussão leva em consideração as 
reformas estruturantes que o país precisa 
enfrentar para que o desenvolvimento 
econômico e sustentável seja, de fato, uma 
realidade.

A Autorreforma também tem 
discutido em seu segundo eixo a economia, 
com foco na prosperidade, na igualdade e 
sustentabilidade, preocupando-se no 

As eleições 2022 já despontam em 
um horizonte próximo. Os partidos políticos 
já começam a se organizar para conseguir 
fazer um bom projeto de governo, que é 
fundamental para oferecer soluções para este 
momento pelo qual passamos, marcado pela 
crise provocada pelo coronavírus, que expôs 
ainda mais os abismos sociais, econômicos e 
políticos que existem na sociedade. 

Dois outros eixos complementam as 
discussões da Autorreforma, sendo a temática 
IV que trata sobre Políticas Sociais e Cidades 
Criativas e a V, que discute Socialismo 
Criativo, Democracia e Partido. A 
Autorreforma demonstra ser um diálogo 
indispensável em nível de partido e de Brasil, 
porque infelizmente, enquanto sociedade 
brasileira deixamos de lado alguns temas que 
são fundamentais para nosso crescimento 
amplo, qualificado e eficiente. 

desenvolvimento à serviço das pessoas e da 
vida. Neste sentido, o PSB está focado no 
t e r c e i r o  e i x o  d e  d i s c u s s ã o  n o  
desenvolvimento sustentável e na economia 
verde, que são temas que o mundo inteiro tem 
se debruçado, e nós, principalmente, Mato 
Grosso, temos um papel preponderante nessa 
discussão, porque somos produtores de 
commodities que abastecem o mercado 
internacional, e também temos reservas 
ambientais de grande relevância que 
concentram três importantes biomas: 
Amazônia, Cerrado e Pantanal. 

Dessa forma, vemos que grandes 
crises como a pandemia tem nos afetado de 
forma muito mais agressiva do que se 
estivéssemos estruturados com um sistema 
p o l í t i c o  s ó l i d o ,  u m a  e c o n o m i a  

02020202020202020202

LICENCIAMENTO/COMO PAGAR

AUDIÊNCIA PÚBLICA

Na próxima quinta-feira, 29, a Câmara 
Municipal de Cáceres realizará, às 08h30, 
uma audiência pública visando debater ações 
para resgatar a Baía dos Malheiros. 
Convocada pelo vice-presidente da Câmara, 
vereador Isaías Bezerra, a audiência tem o 
intuito de buscar soluções que possibilitem o 
fluxo de água durante o período de estiagem. 
Participarão da discussão a Defensoria 
Pública, o Ministério Público, secretarias e 
autarquias ambientais, órgãos de justiça e 
p r o t e ç ã o  a m b i e n t a l ,  e n g e n h e i r o s ,  
empresários, comerciantes, profissionais do 
turismo, a Prefeita Eliene Liberato e o 
Deputado Federal Dr. Leonardo. A audiência 
é aberta a população que poderá participar 
presencialmente, no Plenário da Câmara 
(observado o decreto municipal vigente que 
determina medidas de isolamento social e 
prevenção de aglomerações) ou online em 
pela página do Facebook da Câmara.  

ATENÇÃO PROFESSORES

Uma indicação aprovada na Sessão Ordinária 
na Câmara Municipal de Cáceres, solicita da 
Secretaria de Infraestrutura e Logística que 
realize estudo de viabilidade para instalação 
de redutores de velocidade nos cruzamentos 
da Rua Generoso Marques Leite e Avenida 
Ipiranga com a Avenida dos Estados. De 
autoria do vereador Professor Leandro dos 
Santos, a proposição enfatiza os relatos de 
moradores quanto a acidentes nos 
cruzamentos em questão, inclusive com 
óbitos. 

LICENCIAMENTO 2021

REDUTOR DE VELOCIDADE

Estão abertas as inscrições para a 2ª edição do 
Prêmio Sebrae de Educação Empreendedora. 
Em 2021, o Serviço Brasileiro de Apoio às 
Micro e Pequenas Empresas reconhecerá os 
projetos desenvolvidos pelos educadores 
brasileiros nas instituições de ensino 
fundamental, médio, profissionalizante ou 
superior reconhecidas pelo Ministério da 
Educação (MEC), que tenham implementado 
práticas criativas e inovadoras para 
desenvolver competências empreendedoras 
em seus alunos. Os interessados podem se 
inscrever até o dia 10 de setembro pelo portal 
https://premiosebrae.prosas.com.br/  Podem 
participar projetos implementados entre maio 
de 2019 e junho de 2021. 

O Detran MT, através da portaria nº 457, 
prorrogou, novamente, o pagamento do 
Licenciamento 2021. Agora, os proprietários 
de veículos com placas finais 1, 2, 3 e 4 devem 
efetuar o pagamento da taxa até o dia 31 de 
agosto, e não mais até o dia 31 de julho, como 
estava estabelecido. Para veículos com placas 
finais 5, 6 e 7 a taxa vencerá em setembro, e 
não mais em agosto. Já as placas finais 8, 9 e 0 
deverão ser pagas em outubro. O prazo do 
calendário de vencimento do Licenciamento 
já havia sido prorrogado pelo Detran-MT, no 
início deste ano, em razão dos reflexos 
financeiros causados pela pandemia da 
Covid-19 em Mato Grosso.   

A taxa do Licenciamento Anual do veículo 
pode ser emitida no site do Detran-MT 
( ) na opção “Consulte www.detran.mt.gov.br
Seu Veículo”. Após o pagamento da taxa, o 
cidadão deve imprimir o Licenciamento, em 
formato de papel A4, no próprio site do 
Detran ou pelo aplicativo MT Cidadão. Vale 
lembrar que o veículo só estará licenciado 
após o pagamento de todos os débitos como 
IPVA, Seguro DPVAT, a própria taxa de 
Licenciamento, além de possíveis multas. 

___***Max Russi é presidente estadual do 
PSB-MT e deputado estadual. 

Pensar a Autorreforma de forma 
macro política e macroeconômica inclui 
pensar os desafios que Mato Grosso também 
possui. Precisamos agregar de forma urgente 
outros setores, como a agricultura de pequeno 
porte, os setores de comércio, serviço e 
indústria, e ter um olhar atento ao mercado 
informal de trabalho que cresce cada dia mais 
por conta do empreendedorismo de 
necessidade, que é protagonizado pelos 
trabalhadores que perderam o emprego por 
conta da pandemia. São muitas frentes que 
precisamos nos preocupar, e o PSB assumiu 
essa responsabilidade de pensar em nome do 
coletivo e para o coletivo. Queremos 
contribuir em 2022 com um plano de ação 
sólido, que estanque as feridas no presente e 
pavimente o caminho para um futuro próspero 
e com resultados progressivos, que elevem os 
níveis da forma que se faz política, como se 
estimula a economia criativa, inclusiva e 
abrangente, e que cada dia mais promova o 
acesso de todos ao desenvolvimento e a 
condições de vida melhores. 

autossustentável – sem tanta dependência dos 
incentivos do Estado - e condições de vida 
dignas para todos os cidadãos. 
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ou sem crise, o governo fatura alto no lombo 
do povo. 

E, roda a nuvem noticiarista, que na 
terra dos contrastes, sobra bereré na caixa 
forte do poder e falta vergonha na cara de 
muitos politiqueiros e apaniguados do 
governo. Concluindo, no final quem paga a 
conta é a gente, né mesmo? Enquanto isso, a 
boiada confinada não pega covid, vacina 
antiaftosa nunca falta, as commodities são 
lucrativas e ninguém mais se lembra da 
Copa América faturada pelos hermanos, 
exceto quem pegou a cepa bolada em 
Cuiabrasa. 

Resenha Tupiniquim 

Autorreforma do PSB 
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 Sindicato Rural de OCáceres, em parceria 
com o Serviço Nacional 

de Aprendizagem Rural de Mato 
Grosso (Senar-MT) e demais 
órgãos, reforçou as capacitações 
relacionadas ao combate ao fogo 
neste ano de 2021.  No 
município, algumas turmas de 
treinamentos sobre este tema 
realizaram a parte prática em 
locais onde havia focos reais de 
princípios de incêndio. 

As informações são da 
presidente do Sindicato Rural de 
Cáceres, Ida Beatriz Machado. 
Ela destaca que em virtude da 
seca registrada no ano passado, 
em 2021 houve reforços nas 
capacitações para combate ao 
fogo. "O município já está 
registrando alguns focos de 
incêndio. Na parte prática de 
a l g u n s  t r e i n a m e n t o s  
aproveitamos para auxiliar no 
combate ,  mesmo que em 
pequenas proporções", afirma. Cursos previstos – Pelo Senar-

P r e f e i t u r a ,  r e a l i z a m o s  
treinamentos de primeiros 
socorros e combate ao fogo, 
levamos capacitação de drones 
para as forças de segurança e isso 
impacta em benefício para a 
sociedade como um todo", 
afirmou Ida. 

A l é m  d o s  c u r s o s  
realizados pela parceria com o 
Senar-MT, o Sindicato de 
Cáceres também firmou parcerias 
com órgãos municipais, forças de 
segurança  e  o  Corpo de  
Bombeiros. "Criamos comitê de 
combate ao incêndio, fizemos 
ações com Corpo de Bombeiros e 

Premiação - Com premiação no 
valor total de 10 mil reais, a 
instituição distribuirá o recurso 
diretamente para os estudantes 
das 4 equipes que conquistarem o 
primeiro e o segundo lugar  nas 
d u a s  á r e a s  d o  c o n c u r s o  
( Te c n o l o g i a s  D i g i t a i s  e  
Dispositivos e Tecnologias 
Sociais e Planejamento). O 
prêmio será de R$ 3.000,00 para o 
primeiro lugar e R$ 2.000 para o 
segundo lugar. 

  Inscrições gratuitas por 
meio do formulário eletrônico 
d i s p o n í v e l  n o  s i t e  
www.ifmt.edu.br

Além do  va lo r  em 
dinheiro, as 4 equipes vencedoras 
receberão capaci tação na  
m o d a l i d a d e  d e  
e n s i n o / a p r e n d i z a g e m ,  
denominada Collaborative 
Online International Learning 
para desenvolvimento e inserção 
das  equ ipes  no  mercado  
brasileiro e internacional de 
startups. 

 oltada à participação de Vestudantes dos 19 campi e 
de todas as modalidades 

de ensino do Instituto Federal de 
Mato Grosso,  a  pr imeira  
' M a r a t o n a  d e  S o l u ç õ e s  
Tecnológicas do IFMT' recebe 
inscrições até o próximo 
domingo (25). O concurso 
p r e m i a r á  e q u i p e s  q u e  
apresentarem melhores soluções 
t ecno lóg icas  ap l i cadas  à  
Agricultura Familiar e ao 
Agronegócio. 

O evento é desenvolvido 
em parceria firmada pelo IFMT, 
por meio do Departamento de 
Inovação Tecnológica da Pró-
reitoria de Pesquisa e Inovação 
(Propes) com a Nguzu Project - 
uma organização de Portugal que 
a t u a  c o m  c o n e x ã o  d o s  
ecossistemas de educação e 
inovação em países de língua 

portuguesa. 

Antes  do iníc io  da  
maratona, nos dias 26 e 27 de 
julho, serão realizadas palestras 
de abertura e mentorias para 
orientação as/os participantes. As 
equipes terão até o dia 15 de 
a g o s t o  d e  2 0 2 1  p a r a  
de senvo lve rem as  i de i a s  
inovadoras. 

Com início no dia 30 de 
julho, a maratona será totalmente 
on-line e resultará em soluções 
t e c n o l ó g i c a s  n a  á r e a  d e  
Te c n o l o g i a s  D i g i t a i s  e  
Dispositivos, a exemplo de 
desenvolvimento de aplicativo, 
site, software, rede, banco de 
dados, produto, equipamento; e 
na área de Tecnologias Sociais e 
Planejamento, a exemplo de 
ideais aplicadas à economia 
solidária e criativa, metodologias 
e/ou protocolos. 

Prevenção e controle do fogo na 
agricultura. 
 Todas as capacitações 
serão realizadas pela parceria 
entre Senar-MT e Sindicatos 
Rurais. 

MT, até o fim de 2021 estão 
p r e v i s t o s  m a i s  d e  5 0  
treinamentos nesta área, sendo 43 
somente de formação de brigada 
de incêndio.  Outros  sete  
municípios receberão cursos de 

alimentos para a campanha”, 
observou Eloá.  

Conforme ela, esta 
iniciativa de estar engajada 
nesta parceria com a PRF, vai 
incentivar os clientes do Juba a 
doarem alimentos e ajudar 
muitas famílias de Cáceres em 
tempos difíceis de pandemia. 

A Gerente do Atacado 
Pantanal, Girlaine Matos disse 
q u e  p o d e m  s e r  d o a d o s  
alimentos não perecíveis como 
arroz, feijão, óleo, farinha, 
macarrão e demais gêneros 
alimentícios. “Temos um local 
identificado aqui no Atacado e 
preparado para receber estas 
doações. Participe”, incentivou 
Girlaine. 

Finalizando o Inspetor 
Antônio disse que Polícia 
Rodoviária Federal conta com a 
colaboração de todos para 
ajudar nessa causa nobre. 
“Vamos fazer uma corrente de 
solidariedade e doar alimentos 
para quem precisa. Muitas 
famí l ias  es tão  passando 
necess idades” ,  conc lu iu  
Antônio. 

 Grupo Juba é parceiro da Oc a m p a n h a  E s t r a d a  
Solidária desenvolvida 

pela Polícia Rodoviária Federal - 
PRF.   Segundo a Inspetora da 
PRF Andréa Corrêa, o objetivo do 
evento é arrecadar alimentos para 
serem doados a famílias carentes 
no município de Cáceres. 
“Procuramos o Grupo Juba para 
efetivarmos uma parceria. As 
lojas Juba serão postos de 
arrecadação destes alimentos, 
além de nos ajudar na divulgação 
da campanha.

Agradecemos a forma 
receptiva que fomos recebidos 
pela Coordenadora de Projetos do 
Grupo Juba, Eloá Ribeiro, que 
prontamente abraçou a causa”, 
enalteceu Andréa.  

Eloá Ribeiro, disse que a 
responsabilidade social norteia as 
ações do Grupo Juba e a “Estrada 
Solidária” vem ao encontro de 
diversos projetos e atividades 
d e s e n v o l v i d a s  d u r a n t e  a  
pandemia. “Além de sermos 
pontos de coleta no Juba 
Supermercados e no Atacado 
Pantanal, também doaremos 

INCÊNDIOS FLORESTAIS

Sindicato Rural e Senar ministram capacitação  
de combate ao fogo para sitiantes em Cáceres 

Assessoria 

Treinamento se deve em virtude de o município estar registrando alguns focos de incêndio 

Presidente do Sindicato Rural de Cáceres, Ida Beatriz Machado   

Foto: Divulgação

Assessoria 

MARATONA
IFMT premia estudantes que apresentarem melhores soluções 
tecnológicas aplicadas ao Agronegócio e a Agricultura Familiar 

Inscrições vão até dia 25 do corrente mês  

Foto: Divulgação

SOLIDARIEDADE

Grupo Juba é parceiro da campanha  
Estrada Solidária desenvolvida pela PRF 
Esdras Crepaldi/Assessoria  

Campanha visa arrecadar alimentos  

Foto: Assessoria
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região central de Cáceres, no 
período da tarde de sábado, 
quando os policiais abordaram o 

m  a t e n d i m e n t o  a Ed e n ú n c i a  a n ô n i m a , 
recebida na manhã de 

domingo, por volta das 8h, dando 
conta que dois veículos estariam 
transportando drogas, equipe de 
operações do Gefron e Força 
Tática em continuidade a força 
tarefa no combate aos crimes de 

urante fiscalização no DPosto fixo do Matão, em 
continuidade a Operação 

Hórus/Vigia, no combate aos 
crimes de roubo/furto de veículos 
na região de fronteira, policiais 
do Gefron realizaram no início da 
t a rde  de  domingo  (19) ,  a 
abordagem de um Fiat Strada, de 
cor preta, no município de Pontes 
e Lacerda. 

Durante a checagem de 
praxe pela placa do veículo via 

Após a comprovação, o 
veículo e o condutor foram 
encaminhados a Delegacia de 
Polícia Civil de Pontes e Lacerda 
para providências.  

c e n t r o  d e  o p e r a ç õ e s  f o i 
constatado que o veículo estava 
e m  c i r c u l a ç ã o ,  p o r é m  n a 
checagem via numeração do 
motor, constou se tratar de 
produto de roubo/furto com 
registro de ocorrência.  

D u r a n t e  a  a ç ã o ,  o s 
policiais avistaram os dois 
ve ículos  com as  refer idas 
características, sendo um Fiat 

tráfico de drogas na fronteira 
entre Brasil/Bolívia realizaram 
patrulhamento ostensivo na 
região para localizar os referidos 
veículos.  

Após os procedimentos 
de praxe, o Fiat Strada de cor 
vermelha e o Gol de cor cinza 
foram encaminhados a Delegacia 
Especial de Fronteira de Cáceres, 
assim como os suspeitos para 
providências que o caso requer. 
O s  s u s p e i t o s  p o s s u e m 
antecedentes criminais por 
tráfico de drogas, estupro de 
v u l n e r á v e l  e  a p r o p r i a ç ã o 
indébita. 

Na sequência foi dado 
ordem de parada aos veículos, 
que obedeceram e durante as 
b u s c a s  v e i c u l a r  f o r a m 
local izados 47 tabletes  de 
substância análoga a pasta base 
de cocaína. A ação também 
resultou na prisão de cinco 
pessoas suspeitas de tráfico de 
drogas e apreensão de dois 
veículos. 

Strada e um Gol que trafegavam 
em uma estrada vicinal próximo a 
cidade de Porto Esperidião. 

O prejuízo total ao crime 
foi estimado em R$ 878 mil, 
sendo que só o entorpecente foi 
avaliado em R$ 846 mil.

 oliciais da Força Tática Pprende passageiro de 
carro de aplicativo por 

transporte ilegal de cocaína.  De 
acordo  com o  Bole t im de 
Ocorrência, a prisão aconteceu ne 

D i a n t e  d o  f a t o ,  o 
passageiro confessou que o 
entorpecente era dele e que 
levaria a droga a uma pessoa nas 
proximidades da prefeitura. O 

Durante  a  checagem 
veicular, a PM encontrou mais de 
540 kg de pasta base de cocaína 
em uma sacola de roupas no 
banco traseiro do veículo. 

veículo de aplicativo na Avenida 
7 de Setembro.  

A ocorrência foi entregue 
para a Polícia Judiciária Civil. 

motorista do veículo contou que 
não conhece o passageiro e que 
foi apenas solicitado para fazer a 
corrida por meio do aplicativo. 

Além da droga, a PM 
apreendeu com o suspeito a 
quantia de R$ 250.  O homem foi 
preso e conduzido à Central de 
Flagrantes. 

TRÁFICO

Passageiro de carro de aplicativo 
é preso com cocaína em Cáceres 

Da Redação 

Fim de semana com apreensão de drogas e veículos recuperados 

Droga estava numa sacola com roupas   

Foto: PMMT

DENÚNCIA  ANÔNIMA

Operação Hórus/Vigia intercepta mais 47 
 tabletes de cocaína na região de fronteira 
Da Redação 

Droga foi apreendida e suspeitos encaminhados a delegacia em Cáceres  

Foto: Gefron

HÓRUS VIGIA

Gefron recupera Fiat Strada no domingo 
 em Pontes e Lacerda, suspeito é preso 

Da Redação 

Fiat Strada recuperada pelo Gefron    

Foto: Gefron
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A medida foi definida na quarta-
f e i r a  ( 1 4 )  d u r a n t e  r e u n i ã o  p o r  
videoconferência que  contou com a 
participação de prefeitos, de secretários 
municipais de Educação, de dirigentes da 
Secretaria de Estado de Educação, do 
Ministério Público Estadual, do Tribunal de 
Contas, da União dos Dirigentes 
Municipais de Educação – Undime, do 
Conselho dos Secretários Municipais de 
Saúde - Cosems,  do Sindicato dos 
Trabalhadores do Ensino Público de Mato 
Grosso, da Assembleia Legislativa, entre 
outros segmentos. Cerca de 280 pessoas 
participaram do debate on-line, coordenado 
pela AMM.  

O presidente da AMM, Neurilan 
Fraga, disse que consultou vários prefeitos 
e que boa parte dos gestores concorda em 
retomar as atividades nas próximas 
semanas. “Grande parte dos municípios já 
fizeram adaptação das escolas de forma 
segura para receber os alunos e os 

Durante a reunião a maioria dos 
participantes defendeu o retorno das aulas, 
considerando a redução no número de casos 
e óbitos pela covid-19, a crescente evasão 
escolar e os prejuízos pedagógicos 
provocados pela paralisação de quase um 
ano e meio das atividades escolares. 

 Associação Mato-grossense dos AMunicípios – AMM vai reunir 
prefeitos, secretários municipais de 

Educação e de Saúde nesta quarta-feira (21) 
para debater a viabilidade do retorno das 
aulas na rede pública com base em critérios 
sanitários de controle da pandemia e 
infraestrutura das escolas para receber 
alunos e professores. A reunião contará 
também com a participação dos dirigentes 
da União dos Dirigentes Municipais de 
Educação – Undime e do Conselho dos 
Secretários Municipais de Saúde – Cosems. 
O objetivo é levantar quantos municípios já 
estão preparados para retomar as atividades 
escolares de forma segura e as localidades 
que ainda não têm condições de retomar as 
atividades. 

Defendemos também um retorno 
simultâneo com o governo do estado para 
otimizar o serviço do transporte escolar, 
que atende alunos das redes estadual e 
municipal de forma compartilhada”, frisou, 
ponderando que é muito importante que o 
retorno seja amplamente debatido com as 
instituições que representam o setor 
educacional para que a retomada seja feita 
de forma segura. 

profissionais da educação. 

Neurilan ressaltou que na 
próxima semana será possível traçar um 
diagnóstico da situação nos municípios, 
com base nas informações dos gestores e 
dos secretários municipais de Educação e 
Saúde. Ele destacou a importância da 
adoção das medidas de biossegurança 
recomendadas pelas autoridades em saúde, 
como o distanciamento em sala de aula, nos 
intervalos, no transporte escolar, além da 
adequação dos prédios escolares.

O secretário de Estado de 
Educação, Alan  Porto, também defendeu o 
retorno e lembrou que 27 municípios já 
voltaram na modalidade híbrida. Porto 
ressaltou que há evidências de que a escola 
é um ambiente seguro, com o cumprimento 
dos protocolos de segurança. “Está na hora 
de voltar e pedimos apoio dos prefeitos e 
dos secretários municipais de Educação. 
No estado o calendário é 3 de agosto e as 
escolas estão preparadas. Temos equipes 
percorrendo as unidades escolares para 
verificar o cumprimento de medidas de 
biossegurança. Percorri mais de 15 
municípios e todas as escolas estão 
preparadas e já adequaram seus espaços. O 
governo do estado e a Seduc estão à 
disposição dos prefeitos para orientação, 
material e apoio”, afirmou. 

“Sugerimos, inclusive, que a 
Undime e o Cosems orientem os secretários 
municipais de Educação e de Saúde par que 
façam uma vistoria nas escolas municipais, 
com a participação do secretário de Obras 
para que eventuais problemas de 
infraestrutura sejam solucionados”, frisou.   

adequados. “Compreendemos que o 
retorno das  aulas é necessário, mas temos 
uma diversidade de situação. Devemos 
avaliar como foi a vacinação nos 
munic íp ios ,  onde  nem todos  os  
profissionais da educação tomaram a 
segunda dose da vacina”, observou. 

O deputado estadual Lúdio 
Cabral, que é médico sanitarista, defendeu 
o retorno das aulas presenciais somente a 
partir do dia 15 de setembro. Ele salienta 
que a  imunização completa  dos  
profissionais da Educação reduz a 
capacidade de disseminação do vírus no 

ambiente escolar. O parlamentar explicou 
que é preciso observar a média móvel de 
1.200 notificações todos os dias e que a taxa 
de incidência de casos por número de 
habitantes é real. “Estamos na descida da 
segunda onda da epidemia em Mato 
Grosso, mas é necessário ficar atento, pois 
estamos no período do inverno. É neste 
período que as doenças respiratórias se 
manifestam mais. Mesmo imunizados, 
podemos ser infectados  e transmitir o 
vírus. Somente com a cobertura vacinal 
total da população vai reduzir a circulação 
do vírus”, assinalou. 

O promotor de Justiça, Miguel 
Slhessarenko Junior, disse que a atividade 
escolar é a única que ainda não retornou 
neste contexto de pandemia. Ele ressaltou 
que o Brasil e recordista mundial de escolas 
fechadas e que a aula remota é uma medida 
excepcional. “75% dos alunos não estão 
mais tendo aproveitamento de forma 
virtual. Precisamos que cada um dos 
prefeitos e secretários de Educação 
organizem as redes escolares, definam os 
protocolos e realizem acompanhamento 
das condições epidemiológicas do 
município”, frisou, lembrando que desde o 
ano passado há protocolos aprovados, 
situações definidas e detalhadas para o 
retorno seguro das atividades. 

O presidente do Conselho de 
Secretarias Municipais de Saúde de Mato 
Grosso (Cosems), Marco Noberto Felipe, 
afirmou que é totalmente favorável à volta 
das aulas, pois as taxas da UTIs estão 
baixas. “Nós vacinamos praticamente 
100% dos profissionais de educação. Sobre 
a vacinação da 2ª dose, temos que ter 
cautela aos prazos da aplicação.

O conselheiro do Tribunal de 
Contas de Mato Grosso, Antonio Joaquim, 
também disse que é favorável ao retorno 
das aulas. “Tenho conversado bastante com 
professores e psicólogos e há um prejuízo 
com a evasão e saúde mental das crianças. 
Sou favorável ao retorno, com todos os 
cuidados. Estou disposto a participar do 
debate quando for necessário”, assinalou. 

Para o presidente da União dos 
Dirigentes Municipais de Educação de 
Mato Grosso (Undime-MT), Eduardo 
Ferreira, tão importante quanto a vacina é 
construir protocolos de biossegurança.  
“Saliento que  nós já estamos há um ano e 
seis meses sem aulas presenciais. Nós 
temos que garantir vida e a educação, e esse 
problema não vai ser resolvido apenas em 
poucos anos. É de nossa responsabilidade 
criar condições de acesso às salas de aulas, 
mas não defendemos datas e sim condições 
a esse retorno”, frisou. 

Ele afirma que as condições 
devem ser garantidas pelos  municípios e 
pelo estado para o retorno presencial. 
Segundo ele, deve haver uma ação 
articulada para assegurar a estrutura nas 
escolas e os equipamentos de segurança 

Só para lembrar que em agosto de 
2020 já saiu uma portaria e recurso para 
compra de Epis para volta às aulas. Mais de 
80% professores também já foram 
vacinados contra a gripe.   A vigilância 
sanitária também está preparada para 
auxiliar as escolas e Mato Grosso vai 
receber 180 mil doses nos próximos dias, 
ampliando ainda mais a imunização do 
estado”, explicou. 

Contraponto- Embora haja consenso de 
que o retorno das alas é necessário, há 
segmentos que defendem que ainda não é o 
momento ideal. O presidente do Sintep, 
Valdeir Pereira, disse que o Sintep vem 
acompanhando a crise sanitária e que 
muitos professores já morreram vítimas da 
covid-19. 

A primeira remessa está prevista 
para chegar nesta terça-feira, às 10h20, por 
voos da Azul, com 17.900 doses da 
AstraZeneca e 29.800 doses da Coronavac. 
Já a segunda remessa deve chegar às 15h35, 
por voo da Latam, com um total de 19.890 
doses da Pfizer. 

A terceira e quarta remessa 
devem chegar ainda na terça, às 21h15, e na 
quarta-feira, às 00h40, respectivamente, 
por voos da Azul, com um total de 73.500 
doses da Astrazeneca.  

 Ministério da Saúde informou ao OEstado o envio de 141.090 doses de 
vacinas para a imunização dos 

grupos prioritários da Campanha Nacional 
de Vacinação contra a Covid-19. As doses 
chegarão em quatro remessas entre terça 
(20.07) e quarta-feira (21.07), no Aeroporto 
Marechal Rondon, em Várzea Grande. 

Até o momento, Mato Grosso já 
recebeu 2.297.250 doses de imunizantes 
contra a Covid-19. 

Os públicos para os quais serão 
destinadas essas doses ainda estão sendo 
definidos e serão divulgados por meio da 
resolução da Comissão Intergestores 
Bipartite (CIB).   Imediatamente após a 
chegada do imunizante, as equipes da 
Vigilância Estadual trabalharão no 
recebimento das doses, na conferência da 
quan t idade ,  na  ca ta logação  dos  
imunizantes, no encaixotamento para 
distribuição e retirada dos municípios. 

Simultaneamente à operação 
logística, as equipes administrativas 
trabalham na resolução da Comissão 
Intergetores Bipartite (CIB), colegiado que 
oficializa o quantitativo de doses a ser 
destinado para os 141 municípios. 

VOLTA AS AULAS

AMM e instituições discutem planejamento para 
 retorno das aulas presenciais na rede pública 

Assessoria

A medida foi definida na quarta-feira (14) durante reunião por videoconferência 

Volta as aulas e estruturas das escolas será tema de debate nesta quarta-feira  

Foto: Ilustrativa  

Nova remessa de vacinas chega hoje e amanhã no Estado 

Foto: Christiano Antonucci

Assessoria 

IMUNIZAÇÃO

Mato Grosso recebe 141.090 doses  
de vacina nesta terça e quarta-feira  
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9 Fluminense – 17

6 Flamengo – 18

20 Chapecoense – 4 

Classificação  
1 Palmeiras – 28 pontos
2 Atlético-MG 25

4 Bragantino – 23

10 Santos – 16

13 Internacional – 11

17 Cuiabá – 9

 

5 Athetico PR – 20|

7 Ceará – 18

3 Fortaleza – 24

8 Bahia – 17

11 Atlético-GO – 15
12 Corinthians – 14

17 São Paulo – 11
16 América-MG – 9

18 Sport – 7

O próximo compromisso 
do Cuiabá será na Arena Pantanal 
contra o Corinthias. O jogo está 
marcado para segunda-feira, dia 
26, às 19 horas de Mato Grosso. 
Já o time catarinense, no mesmo 
dia enfrenta o Juventude, às 18h 
no Rio Grande do Sul.   

14 Juventude – 13

19 Grêmio – 6

A disputa foi acirrada. A 
chapecoense abriu o placar aos 16 
minutos do primeiro tempo, com 
um gol de Geuvânio. No entanto, 
o empate veio dois minutos 
depois, Felipe Marques chutou e 
balançou a rede. Novamente, aos 
22 minutos do primeiro tempo, a 
Chape ficou à frente com um gol 
de Ignácio. A vitória aconteceu 
nos minutos finais da partida com 
o gol de cabeça de Elton. Jenison 
e Felipe Marques também 
marcaram para o Auriverde da 
Baixada. 

rodada do Brasileirão, Geuvânio 
e Ignácio marcaram para a equipe 
catarinense, enquanto Jenison, 
Felipe Marques e Elton deram a 
vitória ao Dourado.  

Com a vitória, o Cuiabá 
dá o primeiro passo para tentar 
sair da zona de rebaixamento e 
agora ocupa a 17ª posição na 
tabela, com 9 pontos somados. A 
Chapecoense, por outro lado, 
segue sem vencer no Brasileirão e 
amarga a última posição da 
tabela, com oito derrotas e quatro 
empates, somando apenas 4 
pontos na temporada.  
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pós longo período sem Avitórias, o Cuiabá soma 3 
pontos com a primeira 

vitória no Brasileiro da Série A. 

Com placar em 3 a 2, o treinador 
do Dourado, Jorginho Campos, 
a v a l i o u  a  v i t ó r i a  c o m o  
i m p o r t a n t í s s i m a  p a r a  a  

m o t i v a ç ã o  d o  g r u p o  e  
principalmente sair da zona de 
rebaixamento.  

Em jogo válido pela 12ª 

ma maior atenção do Umedalhista de bronze na 
prova de revezamento 

4×100 em Pequim em 2008, nos 
Jogos Olímpicos de Tóquio, será na 
performance do mato-grossense 
Almir Júnior, atleta de salto triplo. 
Natural da cidade de Peixoto de 
Azevedo, Almir está na lista dos 
melhores saltadores do mundo na 
atualidade. 

Para Vicente Lenílson, 
Almir, contemplado pelo governo do 
Estado com uma premiação no valor 
de R$ 30 mil por ter obtido índice 
olímpico, tem tudo para estar entre 
os cinco melhores da disputa no 
Japão. 

“Tenho acompanhado o 
Almir já algum tempo. Ultimamente 
ele não tem saltado bem. Teve 
problemas com lesões. Já esteve 
melhor anos atrás. Precisa melhorar 
para estar na final no salto triplo. 
Mas por tudo que vem fazendo 

bronze -, Almir Júnior terá que saltar 
acima dos 17 metros, marca que 
conseguiu no Mundial Indoor em 
2018. Lenilson crê que o Brasil 
também tem boas chances de faturar 
uma medalha na marcha atlética e no 
arremesso de peso.

ultimamente, tem boas chances de 
faturar uma medalha”, assinala 
Lenílson, hoje um dos principais 
assessores da secretaria Adjunta de 
Esporte e Lazer do Estado. 

Para ficar com uma das três 
medalhas em Tóquio – ouro, prata ou 

BRASILEIRÃO

Cuiabá vira no final da partida 
e vence a Chapecoense por 3 a 2 

Com a vitória, o Cuiabá ocupa a 17ª posição na tabela 

Da Redação 

Cuiabá vence primeiro jogo Série A no Brasileirão  

Foto: Assessoria

Almir Júnior, atleta de salto triplo 

 Foto: Assessoria/Arquivo

SALTO TRIPLO

Atleta mato-grossense está entre os 
 favoritos para medalha em Tóquio 
A Gazeta 
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O Sol em Câncer começa a 
distanciar-se de Plutão e os 
intensos processos que 
envolveram a vida doméstica 
e familiar nos últimos dias. 
Suas emoções começam a 
retomar um estado de 

equilíbrio progressivamente, nos próximos 
dias. É aconselhável o descanso emocional, 
com atividades integrativas.

O Sol em Câncer começa a 
distanciar-se de Plutão e os 
intensos processos que 
e n v o l v e r a m  s e u s  
pensamentos e ansiedades, 
vividos nos últimos dias, 

ficam para trás. O período pode estar 
relacionado com um aprofundamento 
menta l ,  seguido  de  uma in tensa  
transformação, através da prática da 
meditação.

O Sol em Câncer começa a 
distanciar-se de Plutão e os 
intensos processos que 
colocaram em jogo seu 
sentido de segurança, nos 
últimos dias, ficam para trás. 

Especialmente problemas e dificuldades 
que envolvem seu dinheiro. Você já pode 
voltar a pensar em novos investimentos, 
pois não há mais risco de perdas.

O Sol em seu signo começa 
a distanciar-se de Plutão e os 
i n t e n s o s  p r o c e s s o s  
emocionais que você viveu 
nos últimos dias, ficam no 

passado. Nesta fase, você vai sentir a 
diminuição da pressão emocional, que 
seguiu acompanhada de uma intensa 
transformação de sentimentos e situações 
tóxicas.

A Lua em Escorpião recebe a 
pressão de Urano em Touro e 
de Saturno em Aquário 
indicando um dia de pressão e 
dificuldade de expressar seus 
sentimentos e emoções. Você 

vai preferir estar em casa junto com os seus 
e, mesmo assim, não estará livre de alguns 
embates. Não se deixe levar por 
provocações. 

O Sol em Câncer começa a 
distanciar-se de Plutão e os 
dias de trabalho intensos 
ficam para trás. Você 
consegue retomar o controle 
de sua rotina dia após dia e, 

p rogress ivamente ,  todo  peso  e  
dificuldades ficam para trás. Procure tirar 
uns dias para descansar e retomar o 
equilíbrio da saúde integral.

O Sol em Câncer começa a 
distanciar-se de Plutão e os 
intensos processos que 
povoaram seus últimos dias 
no trabalho. Os problemas e 
dificuldades ficam no 

passado; agora você pode voltar a 
respirar e retomar o ritmo normal de 
trabalho, depois de um tempo de 
enfrentamentos.

O Sol em Câncer começa a 
distanciar-se de Plutão e os 
i n t e n s o s  p r o b l e m a s  e  
dificuldades que precisou 
enfrentar com relação a um 
projeto de publicações e 
m u l t i m í d i a .  

Progressivamente, tudo começa a ser 
solucionado e, em poucos dias, a 
normalidade é retomada. Tire um tempo 
durante os dias para meditar.

O Sol em Câncer começa a 
distanciar-se de Plutão e os 
intensos enfrentamentos de 
problemas e dificuldades 
e m o c i o n a i s  n o s  

r e l ac ionamentos ,  pessoa i s  e /ou  
profissionais, ficam no passado. 
Progressivamente, toda intensidade 
diminui e a normalidade é retomada 
naturalmente.

A Lua fica fora de curso em seu 
signo e pede que você tire este dia 
apenas para descansar, para fazer 
nada, para relaxar. Busque o 
distanciamento de problemas e 
compromissos, apenas cuide de 

si mesmo, se possível, através de atividades que 
unam mente e corpo. O Sol em Libra em tenso 
aspecto com Quíron em Áries indica dias de 
interiorização e limpeza de sentimentos e 
emoções do passado. É hora de curar antigas 
feridas. 

O Sol em Câncer começa a 
distanciar-se de Plutão e os 
intensos processos que 
p o d e m  t e r  s i d o  
desencadeados por conta de 
um amigo, que passou por 

momentos de apuros ou mesmo pelo 
desdobramento de um projeto em equipe, 
que trouxe mais problemas que soluções. 
Você já pode voltar a respirar.

O Sol em Câncer começa a 
distanciar-se de Plutão e os 
i n t e n s o s  p r o c e s s o s  
emocionais vividos nos 
ú l t imos  d ias .  Os  d ias  
envolveram uma espécie de 

limpeza emocional, em que sentimentos 
mais difíceis foram enfrentados, levando-o 
a uma espécie de queima emocional, 
seguida de transformação. 

HORÓSCOPO********** **********

By Rosane Michels

Em tempo parabenizamos Edmilson Tavares de Oliveira que 
comemorou ontem mais um aniversário festejado no 
aconchego do seu lar. Na oportunidade recebeu inúmeras 
felicitações em suas redes sociais.   Que Deus em sua infinita 
bondade lhe presenteie com um ano recheado de vitórias, 
realizações e muita saúde. Feliz Aniversário! 

Completando mais 
um ano de vida nesta 
semana o amigo de 
longas datas Luis 
O t á v i o  G r a s s i .  
Felicidades, saúde, 
p a z ,  a m o r  e  
prosperidades é o que 
lhes desejamos para 
esse novo ano.  

Celebrando data maior amanhã, a 
querida Luciana Gattass Crepaldi que 
receberá os calorosos abraços do esposo, 
filhos, amigos e familiares. Lu que essa 
data seja comemorada com muita alegria 
e o novo ano repleto de coisas boas e 
muita saúde. Salute amiga! 

Bodas de Ouro Pedro e Maria 

Destaque especial a dupla de humoristas Nico e Lau que se apresentaram em Cáceres na Praça de Eventos 
da Sicmatur no sábado.  O show faz parte do projeto Cine Cidadania – Drive In e trouxe aos cacerenses uma 
alternativa de lazer em meio ao isolamento social, aliado a solidariedade, já que a entrada era dois quilos de 
alimentos não perecível. Parabenizamos a prefeita Eliene e a secretária Alessandra, pela brilhante 
iniciativa.  

***********

***********

Brindou mais aniversário a simpática Glaucia Arruda a quem 
desejamos saúde, paz, amor e prosperidades com votos de um 
ano pleno de vitórias. Parabéns pra você!!! 

*******************************
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Lá eles terão um espaço 
moderno com boxes adequados 
para trabalharem e escoarem 
seus produtos. 

coberta é um sonho antigo dos 
produtores rurais de Cáceres e 
uma determinação da prefeita 
Eliene Liberato. 

“Mais uma vez a prefeita 
E l i e n e  d e m o n s t r a  s u a 
capacidade de gestão ao lançar a 
licitação para a construção da 
feira coberta para os pequenos 
produtores. 

Isto incentiva o aumento 
d a  p r o d u ç ã o  p a r a  a 
comercialização”,  avaliou 
S a t o . E d i t a l :  
www.caceres.mt.gov.br/fotos_n
oticias_downloads/33.pdf 

A obra busca a melhoria 
da  in f r aes t ru tu ra  bás i ca , 
fornecendo aos produtores e a 
população um local adequado 
p a r a  c o m e r c i a l i z a ç ã o  d a 
produção. 

Com isso, a prefeitura 
incentiva a disseminação de 
s i s t emas  de  p rodução  de 
agropecuária sustentável, com 
agregação de valor e renda. 

“A construção da feira 
coberta beneficiará de forma 
direta 42 pequenos produtores 
agropecuários de Cáceres que 
possuem a sua cultura como 
principal e até única fonte de 
renda”, observou Eliene.   

Segundo o secretário de 
Agricultura Vilson Sato, a feira 

 Prefeitura de Cáceres Al a n ç a  e d i t a l  n a 
modalidade de tomada 

de preço, visando a contratação 
de empresa especializada em 
serviços  de  arqui te tura  e 
engenharia para construção de 
uma feira coberta, com área 
construída de 1.019,46m². 

A  p r e f e i t a  E l i e n e 
L i b e r a t o  d e m o n s t r a  s e u 
compromisso com a classe 
produtora e feirantes ao avançar 
no projeto de construção da feira 
coberta. 

Conforme condições 
estabelecidas no edital e termo 
de referência, o município adota 
o regime de empreitada por 
menor preço global.  

Dentre os dez municípios 
com maior número de casos de 
C o v i d - 1 9  e s t ã o :  C u i a b á 
( 9 7 . 1 9 8 ) ,  R o n d o n ó p o l i s 
(33 .714) ,  Várzea  Grande 
(31.894),  Sinop (22.948), 
Sorriso (16.645), Tangará da 
Serra (16.229), Lucas do Rio 
Verde (14.303), Primavera do 
L e s t e  ( 1 2 . 3 1 0 ) ,  C á c e r e s 
(10.343) e Barra do Garças 
(9.216). 

Covid-19, há 385 internações 
em UTIs públicas e 275 em 
enfermarias públicas. 

Isto é, a taxa de ocupação 
está em 70,26% para UTIs 
a d u l t o  e  e m  3 2 %  p a r a 
enfermarias adulto. 

 Secretaria de Estado de AS a ú d e  ( S E S - M T ) 
notificou, até a tarde 

des ta  segunda-fe i ra  (19) , 
474.939 casos confirmados da 
Covid-19 em Mato Grosso, 
sendo registrados 12.508 óbitos 
em decorrência do coronavírus 
no Estado. 

Foram notificadas 1.334 
novas confirmações de casos de 
coronavírus no Estado. Dos 
474.939 casos confirmados da 
Covid-19 em Mato Grosso, 
10.014 estão em isolamento 
domiciliar e 450.943 estão 
recuperados. 

Entre casos confirmados, 
suspeitos e descartados para a 

Prefeitura de Cáceres lança edital  
para construção da feira coberta 

A construção beneficiará 42 pequenos produtores agropecuários 
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Assessoria 

Projeto da nova feira  

 Foto: Divulgação
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BOLETIM

MT registra 474.939 casos e  
12.508 óbitos por Covid-19 

Foto: Ilustrativa
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O Ministério da Saúde informou ao Estado o envio de 141.090 
doses de vacinas para a imunização dos grupos prioritários da Campanha 
Nacional de Vacinação contra a Covid-19. As doses chegarão em quatro 
remessas entre hoje (20) e quarta-feira (21), no Aeroporto Marechal 
Rondon, em Várzea Grande. Página 05  Em atendimento a 

denúncia anônima, recebida na 
manhã de domingo, por volta 
das 8h, dando conta que dois 
v e í c u l o s  e s t a r i a m  
transportando drogas, equipe de 
operações do Gefron e Força 
Tática em continuidade a força 
tarefa no combate aos crimes de 
tráfico de drogas na fronteira 
entre Brasil/Bolívia realizaram 
patrulhamento ostensivo na 
região para localizar os 
referidos veículos. 

Página 04

O Sindicato Rural de Cáceres, em parceria com o Serviço Nacional 
de Aprendizagem Rural de Mato Grosso (Senar-MT) e demais órgãos, 
reforçou as capacitações relacionadas ao combate ao fogo neste ano de 
2021.  No município, algumas turmas de treinamentos sobre este tema 
realizaram a parte prática em locais onde havia focos reais de princípios de 
incêndio. Página 03 

INCÊNDIOS FLORESTAIS

Sindicato Rural e Senar ministram capacitação  
de combate ao fogo para sitiantes em Cáceres 

Algumas turmas receberam aulas práticas    

Foto: Assessoria

DENÚNCIA ANÔNIMA

Operação Hórus/Vigia intercepta mais 47 
tabletes de cocaína na região de fronteira 

Na ação cinco pessoas suspeitas 
de tráfico de drogas foram presas  

Foto: Gefron

SOLIDARIEDADE

Grupo Juba é parceiro da campanha  
Estrada Solidária desenvolvida pela PRF 
 O Grupo Juba é parceiro da 
campanha Estrada Solidária desenvolvida 
pela Polícia Rodoviária Federal - PRF.  
Segundo a Inspetora da PRF Andréa 
Corrêa, o objetivo do evento é arrecadar 
alimentos para serem doados a famílias 
carentes no município de Cáceres.  Eloá 
Ribeiro, afirma que a responsabilidade 
social norteia as ações do Grupo Juba e a 
“Estrada Solidária” vem ao encontro de 
d i v e r s o s  p r o j e t o s  e  a t i v i d a d e s  
desenvolvidas durante a pandemia. 

Página 03

Eloá e inspetores da PRF   

Foto: Assessoria

TRÁFICO

Passageiro de carro de aplicativo 
é preso com cocaína em Cáceres 

Policiais da Força Tática prende passageiro de carro de 
aplicativo por transporte ilegal de cocaína.  De acordo com o Boletim 
de Ocorrência, a prisão aconteceu ne região central de Cáceres, no 
período da tarde de sábado, quando os policiais abordaram o veículo 
de aplicativo na Avenida 7 de Setembro. Página 04 

A Prefeitura de Cáceres lança edital na modalidade de tomada de 
preço, visando a contratação de empresa especializada em serviços de 
arquitetura e engenharia para construção de uma feira coberta, com área 
construída de 1.019,46m². A prefeita Eliene Liberato demonstra seu 
compromisso com a classe produtora e feirantes ao avançar no projeto de 
construção da feira coberta. Página 06 

IMUNIZAÇÃO

Mato Grosso recebe 141.090 doses  
de vacina nesta terça e quarta-feira  

MT receberá as vacinas CoronaVac, Astrazenica e Pfzer   

Foto: Ilustrativa

FEIRA DO PRODUTOR

Prefeitura de Cáceres lança edital  
para construção da feira coberta 

Prefeita Eliene Liberato Dias  

Foto: Arquivo 
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